



Fleißige Bärenherz-Helfer im Ehrenamtlichen Einsatz

04.12.2019 11:48 CET

## Tolle Einstimmung auf die Weihnachtszeit: Adventsmarkt bei Brot & Kees

Auch in diesem Jahr wurde wieder der schöne Adventsmarkt bei unseren Freunden "Brot & Kees" veranstaltet. Bärenherz war wieder eingeladen, auch ein wenig mitzumischen. Unsere fleißigen Ehrenamtlichen waren so auch tatkräftig für uns im Einsatz.

Ein kleiner Infostand nebst Glücksrad zog Klein und Groß an und sorgte so für volle Spendendosen. Ganze 357,35 Euro haben sie für das Kinderhospiz

Bärenherz gesammelt! In besinnlicher Atmosphäre konnten die Besucher zudem nach Weihnachtsgeschenken stöbern und sich kulinarisch verwöhnen lassen. Ein schöne Einstimmung auf die Adventszeit. Lieben Dank an Brot & Kees, dass wir wieder dabei sein durften!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)